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"Rennstrecke" August-Bebel-Damm? 

 

 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
Anwohner beklagen, dass der August-Bebel-Damm zunehmend dort als "Rennstrecke" 
missbraucht wird, wo insbesondere jüngere Autofahrer nebeneinander mit manchmal über 
100 km/h unterwegs sind. Nach den Blitzerwarnungen via Radio kann man feststellen, dass 
die Polizei womöglich reagiert hat.  
Anwohner empfinden allerdings, dass auf dem August-Bebel-Damm trotzdem zu wenig 
geblitzt wird. Sie regen an, insbesondere stadteinwärts (zwischen Hohenwarther Str. und 
Scheidebuschstr. bzw. bereits zuvor beim Übergang von der Tempo 70- auf Tempo 50-
Begrenzung) ein stationäres Blitzgerät zu installieren.  
 
 
Ich bitte um eine schriftliche Antwort auf nachstehende Fragen: 
 
1. Ist den zuständigen Stellen der Stadtverwaltung die geschilderte Problematik bekannt? 

Wenn ja, wie schätzen Sie sie ein? 
2. Halten Sie die o. gen. Anregung für realisierbar? Wenn ja, wann könnte sie umgesetzt 

sein? 
 
 
 
Gregor Bartelmann 
Stadtrat 
 
 
 
 




